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Aos quinze  dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quadragésima quarta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
segunda Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão 
do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: 
Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni Garcia Pagini, 
Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima e Tiago Pacheco 
Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores: Norberto 
Fontana Ferri, Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspini e Solange Semensatto 
Amengual. Havendo quórum, o Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou 
aberta a sessão. A ATA 043/2014, previamente disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e 
aprovada por unanimidade. Após passou-se à leitura das correspondências: RECEBIDAS DO 
EXECUTIVO: Of. PGM nº 061/14 encaminhando Projeto de Lei nº 055/14; Of. PGM nº 062/14 
encaminhando Projeto de Lei nº 056; Of. PGM nº 063/14 encaminhando Projeto de Lei nº 
057/14; Of. PGM nº 064/14 encaminhando Projeto de Lei nº 058/14; Of. PGM nº 065/14 
encaminhando Projeto de Lei nº 059/14. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite para formatura 
da 8ª série da Escola Municipal de Ensino Fundamental Dom Pedro II. EXPEDIDAS AO 
EXECUTIVO: Of. n° 063/2014 enviando proposições aprovadas na sessão passada.  
EXPEDIDAS A TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Relatou que estamos encerrando o ano de dois mil e quatorze e continuam 
diariamente recebendo reclamações e apelos das estradas e das pontes do município, onde 
cada vez fica mais difícil e crítica a situação e é lamentável, pois agora estão com horário 
reduzido e este irá até o final de fevereiro e na velocidade em que vem sendo trabalhado nesse 
sentido de maneira nenhuma será corrigida, pois se não houver um planejamento a situação irá 
ficar cada vez mais precária. Relatou que muitas vezes se constrange quando chega em 
algumas casas e é cobrado pela população e com toda razão, pois os Vereadores foram eleitos 
para representar a comunidade e já estão cansados de cobrar e nada ser feito. Relatou que 
lamenta muito, pois durante o ano o Vereador falou, cobrou, colocou pedidos e a maioria não foi 
feitos. Relatou que devem trabalhar e realizar as finalizações das pontes, pois nem todos que 
andam pelo município conhecem as estradas nem os locais que tem pontes, deixou o pedido ao 
Executivo que realize a colocação de placas sinalizadoras nos locais das pontes, pois já 
aconteceram vários acidentes causando danos e prejuízos aos condutores. Pediu ao Executivo 
que agora no final do ano procure fazer o máximo de esforço para regularizar as situações 
financeiras, estas que estão com algumas pendências, onde tem gente que não quer mais 
fornecer serviços ou algum tipo de material para a Prefeitura pelo motivo de atraso no 
pagamento, pois tem alguns casos como a empresa de segurança da Francieli que já teriam 
entregado as notas ao Executivo e este ainda não teria efetuado o pagamento do serviço, fez o 
pedido ao Executivo que o mais breve possível realize o pagamento. Relatou que o Executivo 
está com horário reduzido, mas tem setores que estão trabalhando bastante, pois o Projeto de 
Lei nº 059/14 que teria chegado na Casa teria sido digitado no domingo dia quatorze, relatou que 
espera que continuem assim para que consigam colocar em dia os serviços que estão 
atrasados. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes em especial ao Senhor Vilson da localidade 
da Costa da Serrinha, este que está se empenhando na organização e arrecadação de doces 
para as crianças da comunidade. Cumprimentou também o Presidente do grupo da melhor idade 
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que se fazia presente, este que é uma pessoa muito lutadora, tanto com sua família como com a 
comunidade. Relatou que os Vereadores receberam a visita do Sargento Pacheco, onde este 
colocou que quer realizar um trabalho de aproximação entre as pessoas e a brigada, relatou que 
o Sargento é uma pessoa muito centrada e que já realizou trabalhos nas escolas através do 
Projeto PROERD, onde na formatura dos alunos do Projeto o mesmo foi muito elogiado pelos 
seus Comandantes, relatou que tem a certeza de que o Sargento irá realizar um belo trabalho, 
mas porém terá que tentar buscar mais efetivos para trabalharem no município, e dessa maneira 
o Sargento só irá ter sucesso com a comunidade. Agradeceu o cartão de felicitações que 
recebeu dos Vereadores e dos servidores da Casa pelo seu aniversário.  Em COMUNICAÇÕES, 
os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou seu amigo Graciano Pacheco pela passagem do seu aniversário, pediu 
que fosse encaminhado através do seu gabinete um ofício de felicitações ao seu amigo. Relatou 
que iria voltar a uma discussão da sessão passada sobre a ambulância, onde o Vereador fez 
uma critica antes do comentário do Vereador Rodrigo e este se sentiu ofendido e quis se 
defender, relatou que acha engraçado o Vereador Rodrigo convidar pessoas para assistirem a 
sessão e jogar estas contra a administração com acusações injustas, pois a ambulância que foi 
cedida para o município de Sertão Santana foi cedida para trabalhar em um evento da Prefeitura 
e não para um evento particular como foi feito no município, relatou que logo após as discussões 
o colega Vereador Rodrigo entrou com um pedido para que esse novo tipo de modalidade 
esportiva fosse incluído ao calendário de evento do município, desse modo contradizendo sua 
fala e suas criticas, não querendo depois que falem que isso é politicagem. Relatou que há 
alguns dias o Vereador teria sido muito mal atendido no posto de saúde do centro e teria 
colocado sobre a situação em tribuna, onde uma pessoa teria procurado alguns funcionários do 
ESF para perguntar se teria havido alguma briga no posto, onde os mesmos colocaram que não 
teria havido nenhum desentendimento, onde essa pessoa relatou aos funcionários que o 
Vereador Osmar teria falado mal do atendimento dos funcionários do ESF e relatou ao colega 
Vereador Rodrigo que espere a época de campanha para fazer esse tipo de conversas e pediu 
que o colega tivesse mais respeito, pois em posto de saúde não é lugar de fazer política e pediu 
que não usasse mais seu nome para fazer esse tipo de política. Usou a tribuna o VEREADOR 
RODRIGO, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou a colega Vereadora Laureni e sua madrinha Teresa pela passagem de seus 
aniversários, desejando que Deus ilumine sempre seus caminhos. Comentou sobre uns pedidos 
de informação que teria colocado estes que vieram com respostas que não estavam 
respondendo o que o Vereador teria solicitado, onde o Vereador estaria colocando a reinteração 
do pedido que era sobre uma profissional da Zona dos Pachecos e o outro pedido era se 
existiria algum laudo técnico mecânico dos transportes escolares, onde veio como resposta que 
não existiria laudo técnico e relatou que este laudo é obrigatório ter e espera que no próximo ano 
os transportes já tenham laudo mecânico. Agradeceu a presença de todos que se fizeram 
presente na formatura de fandango no CTG Laçadores e Trovadores. Comentou sobre a 
colocação do Vereador Osmar e relatou que na sessão teria colocado alguma coisa sobre o 
posto de saúde, mas foi sobre o posto de saúde do centro, onde o Vereador estaria entrando 
com uma indicação para o posto de saúde do centro e relatou que as pessoas que passaram 
alguma informação errada ao Vereador Osmar e o Vereador estaria à disposição para esclarecer 
o mau entendimento que houve. Relatou que faz política de modo diferente, pois tem gente que 
faz política até com chimarrão e cafezinho, mas o Vereador não faz esse tipo de política porque 
não precisa, pois sabe que tem vários amigos e está muito satisfeito pelas suas amizades e sua 
família. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas, votadas e aprovadas 
por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: INDICAÇÃO  Nº 
090/14 DO VEREADOR RODRIGO que junto com o cartaz de desacato ao funcionário público 
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seja fixado em local visível os direitos dos pacientes no quesito atendimento, amparados pela 
Lei. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 048/14 DO VEREADOR RODRIGO REINTEIRA o PEDIDO 
DE INFORMAÇÃO Nº 026/14, aprovado por unanimidade no dia 18 de agosto de 2014, onde 
solicitava informações sobre a Dentista do ESF da Zona dos Pachecos. Qual a carga horária a 
ser cumprida; Onde ela vem  cumprindo essa carga horária;  De que horas a que horas ela 
cumpre sua carga horária;  Quais os dias que cumpre seus horários;  Se tem algum contrato 
com a mesma para trabalhar a noite no Posto do centro; que envie documentação 
comprobatória em anexo. Justificativa: A resposta do mesmo veio incompleta, lembrando que o 
não atendimento do pedido de informação, o atendimento fora do prazo prescrito, incompleto ou 
contendo esclarecimentos falsos sujeito ao Prefeito municipal a processos de responsabilização 
político-administrativo, nos Termos do Regimento Interno e do Decreto- Lei 201/67. Também foi 
aprovado por unanimidade o PROJETO DE LEI Nº 051/14 Dispõe sobre as Diretrizes 
Orçamentárias do Município de Barão do Triunfo para o exercício de 2014 e dá outras 
providências. DIÁRIA DO VEREADOR DIOGO Ida ao Gabinete do Deputado Lucas Redecker 
no dia onze de dezembro para tratar de assuntos de interesse do Município de Barão do Triunfo. 
Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR 
OSMAR, Líder do PTB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira 
saudação. Relatou que na sessão passada o Vereador se sentiu ameaçado politicamente para 
as próximas eleições, pois o Vereador Rodrigo relatou que houve muitas mudanças dos 
Vereadores e que pode haver mais, pois quem não merece ser o povo irá tirar, relatou que 
aquele que não respeitar o próximo não estará respeitando a si mesmo, relatou que se for 
concorrer terá consciência do que irá fazer e do que a sua comunidade li cobra, pois estes 
confiam no Vereador e conhecem seu caráter. Relatou que na tribuna e nessa Casa devem 
tratar de interesses públicos e quando houver reclamações e desentendimentos pessoais devem 
se defender e deixar fora a questão família, pois se o Vereador for falar de família ele 
envergonharia alguém que prega ser perfeito. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder 
do PP, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou a colega Vereadora Laureni pela passagem de seu aniversário, desejando muita 
saúde e muitos anos de vida. Agradeceu o Sargento Pacheco que veio até essa Casa se 
apresentar e relatar que será o novo comandante da brigada do município e pedindo o apoio da 
Câmara de Vereadores e do município na questão de aumento de efetivos e relatou que com 
certeza no próximo ano irão se empenhar e tentar ajudar o Sargento nessa questão. Desejou 
uma boa noite a todos e um bom retorno às casas. Cedeu um minuto da palavra ao colega 
Vereador Tiago. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Parabenizou a colega Vereadora 
Laureni pela passagem de seu aniversário, desejando muita saúde e paz. Agradeceu o Sargento 
Pacheco que veio se apresentar como novo comandante da brigada do município e relatou que 
este pode contar com a colaboração do Vereador para o que precisar, pois a segurança é uma 
área muito importante e que está muito precária em nosso município. Convidou a todos para 
participarem da festa de natal do município que se realizará na sexta-feira de noite na praça 
central do município. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou 
novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Agradeceu o Sargento 
Pacheco que se fez presente na Casa e relatou que tem a certeza que o município estará bem 
amparado como o mesmo. Relatou que não convidou ninguém especial para vir na sessão 
passada, mas deixou o convite a todos presentes que voltem sempre e convidem mais pessoas 
para vir assistir a sessão e conhecer o trabalho de cada Vereador. Relatou que não sabe se o 
evento que a ambulância trabalhou em Sertão Santana era ou não do município, mas sabe que 
não era legalizado. Relatou que está muito satisfeito com os amigos que tem e com seus 
familiares, pois quem conhece sua família sabe que estes não deixam ninguém empenhado 
independente de cor, religião ou partido. Desejou um bom retorno às casas e um grande abraço 
pmdbista a todos. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou o Presidente, 
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demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a colega Vereadora 
Laureni pela passagem de seu aniversário, desejando que continue sempre sendo essa mulher 
guerreira que és. Agradeceu à visita do novo comandante Pacheco, relatou que tem certeza que 
este irá realizar um bom trabalho no município. Parabenizou a secretaria de agricultura pela 
aquisição de uma van para servir na comercialização de produtos da agricultura familiar do 
município, este que veio através de um Projeto feito pelo secretário Leandro e irá auxiliar mais 
de cinquenta famílias inscritas no programa agricultura familiar. Desejou uma boa noite a todos e 
um bom retorno às casas. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou 
novamente quem não se fazia presente na abertura da sessão. Convidou a todos para 
participarem da festa de natal do município que se realizará na sexta-feira à noite, relatou que 
nos locais que passam transporte escolar terá transporte para a vinda da festa. Agradeceu a 
visita do Comandante Pacheco que veio até essa Casa se apresentar e pedir o apoio dos 
Vereadores, onde o Vereador relatou que iria marcar uma reunião com o Comandante do 
vigésimo batalhão para irem em busca de reforços na questão de brigadianos efetivos para o 
município. Parabenizou a colega Vereadora Laureni pela passagem de seu aniversário, 
desejando felicidades e que continue sempre essa pessoa defensora da nossa comunidade. 
Comentou sobre a questão da ambulância e relatou que foi até o Executivo para saber o porquê 
não teriam emprestado a ambulância para o evento do Barão, sendo que teriam emprestado a 
mesma para um evento de Sertão Santana, onde relataram ao Vereador que a ambulância teria 
sido emprestada ao município vizinho no ano de dois mil e onze e foi emprestada para a 
Prefeitura e não para evento particular, relatou que é a favor da cedência de uma ambulância 
para esse tipo de evento, mas são muitos eventos particulares realizados no município e se 
todos exigirem uma ambulância não teria como ser cedida para todos, por esse motivo o 
Vereador teria colocado uma indicação na semana passada para que esse esporte seja 
legalizado e conseguir a cêdencia de uma ambulância do município para realizarem os próximos 
eventos. Comentou sobre a colocação do colega Vereador Rodrigo e relatou que o Vereador foi 
infeliz com a sua colocação a respeito do cafezinho, relatou que não entendeu quando o colega 
falou que tem Vereadores que fazem política com cafezinhos e chimarrão na Câmara, relatou 
que na Câmara tem cafezinho e chimarrão para toda comunidade que vier visitar, sabe que não 
foi isso que o Vereador quis dizer, mas que se expressou mal. Nada mais havendo a tratar, 
determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima sessão 
ordinária, dia vinte e dois de dezembro do presente ano, na mesma hora e local.  

     
 
 
 
 
 
                                   Sala de Sessões, 15 de dezembro de 2014. 
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